

熊本県立人吉高等学校  
**五木分校** ニュース

第192号  
平成29年6月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校



**熱戦!**

# 県高校総体 試合結果報告

今年は2年ぶりに、えがお健康スタジアムで総合開会式が開催されました。バドミントンの会場が八代市であったため、行進は選手以外の全校生徒で参加しました。旗手は2年生の田中宝花さん(相良中出身)が務め、少人数ですが堂々とした姿を見せてくれました。また試合のバドミントン競技では、27日(土)・28日(日)に個人戦(ダブルス・シングルス)が、6月2日(金)に学校対抗戦が行われました。結果は以下の通りでした。

【男子シングルス】		
(1回戦)		
松村	対 芦北	12-21
田上	対 熊本農	8-21
井上	対 必由館	8-21
森下龍	対 芦北	26-24
森下聖	対 国府	21-19
嶽本	対 松橋	21-8
(2回戦)		
森下龍	対 学園付	2-21
森下聖	対 第一	12-21
嶽本	対 東海付	10-21

【男子ダブルス】		
(1回戦)		
森下聖・嶽本	対 鹿本商工	16-21
井上・森下龍	対 真和	9-21
田上・松村	対 玉名	5-21

【男子団体戦】		
(1回戦) 五木分校 対 阿蘇中央 2-3		
森下聖・嶽本	○	21-12
井上・森下龍	×	12-21
松村	○	21-11
嶽本	×	13-21
森下聖	×	19-21

【女子シングルス】		
早田	対 水俣	3-21
椎葉	対 第一	3-21



**【生徒の感想より】**

私は、今回初めて高校総体の開会式に出ました。そして、旗手をしてとても緊張したけれど、良い経験ができ、思い出に残りました。入場する前は会場の中にたくさんの方がいて驚いたけど、終わった後には達成感を味わうことができました。人生で一度しか経験できないことだと思うので、旗手をできて良かったです。開会式が終わるとすぐにバドミントンの団体戦応援のためにバスで移動しました。時間ぎりぎりまで到着して、ここでもまた人の多さに驚きました。試合は結局1回戦で負けてしまって悔しかったです。来年リベンジしてほしいです!(田中宝花さん)

## 走った! 跳んだ! 回った! 第5回五木村保小中高合同大運動会

5月21日(日)晴天の中、第5回五木村保小中高合同大運動会を開催し、来賓の方々を始め多くの保護者の方にも参加していただき非常に盛り上がりました。連覇を狙う白組と意地でも優勝旗を取り返したい赤組の熱い戦いに注目が集まりましたが、結果は白組の優勝、2連覇達成でした!新種目や新しい取組等、様々な工夫を凝らし、生徒たちにとって思い出に残る大運動会となりました。また、来賓、保護者、地域の方など、大変多くの方々の支えやご協力があったので大成功でした。誠にありがとうございました。また来年度もよろしくお願いいたします。以下に、生徒の感想文の抜粋を載せます。

**【生徒の感想より】**

運動会でがんばったことは2つあります。1つ目は、記録係をしたことです。得点を変えたり、点数を記録したりしました。ミス無くちゃんと役割を果たせたので良かったです。2つ目はカラーガードです。振り付けを覚えるのが難しかったけど、本番でうまくできたので良かったです。来年も大運動会を成功させたいです。(2年女子)



## 中高合同救急法講習会

6月12日(月)に五木中学校との合同救急法講習会を実施しました。2・3年生は昨年度も講習を受けていますが、忘れていたところもあり、改めて見直すきっかけになったようです。1年生は初めての訓練人形を使つての胸骨圧迫にかなり苦戦しているようでした。いざという時に正しい心肺蘇生法やAEDの使い方が出来るよう日頃から意識を高め、素早い対応ができるようにしていきたいと思ひます。

初めてのことで、どうすればいいかわからなかったけど、胸骨圧迫をするときに結構な力が必要なんだと思いました。30回続けて胸骨圧迫するのは大変で、10回しただけでも疲れました。もし、誰かが倒れていたら、周りの人に協力してもらいながら、冷静な判断をしていきたいと思ひました。(2年女子)

昨年と今年と救急法講習を受けて、僕は何回か経験しているので自信はあったんですが、いざやってみると緊張してなかなか上手く体が動きませんでした。でも、消防士さんと一緒にしていく中で、だんだん仕方を覚えることができました。来年に備えて、しっかり練習しようと思ひます。いつかこういう場面に出くわした時にどう行動すればいいかを今日学ぶことができてよかったです。(1年男子)

## 生徒総会 開催

6月16日(金)の6限目、多目的室で五木分校生徒総会が開かれました。数週間前から、議事内容に関する呼び掛けや資料作成のほか、総会当日の準備、運営も生徒会執行部が中心となって生徒達自身が行ないます。総会は、森下龍聖副会長(2年)の司会で進行し、議事は松村心君(2年)が議長を務め、生徒会長森下聖太君(3年)による活動方針・計画説明、各種委員会会長の説明と続き、メインとなる「学校をよくするための提案事項」が協議されました。

今年度は、各クラスでの提案、生徒議会での検討を経て、「国道から続く坂道に街灯設置の要望」と『「あいさつ運動」に多くの生徒が参加する』の2つが提案され、可決されました。後者は、「積極性を育むきっかけにする」、「生徒会活動を地域に理解して貰う」ことが提案理由です。生徒総会ではこれまでも建設的な提案が出されるなど、生徒たちがよりよい学校づくりをめざし、生徒会活動に取り組んでいます。

7月行事予定	
3日(月)	期末考査(～5日)
5日(水)	清掃ボランティア活動
6日(木)	あいさつ運動(～7日) 月例集会
14日(金)	性教育講演会(LHR)
19日(水)	収穫祭(TS) クラスマッチ 1学期課外終了
20日(木)	終業式 自転車点検・報告 バイク通学希望者面談
21日(金)	夏期前期課外 (～27日)
28日(金)	中学生体験入学

